



## Diputado Roberto Celedón (Ind) celebra llegada de nuevo buscarril para la Región del Maule

La Empresa de los Ferrocarriles del Estado (EFE) avanza en la modernización del servicio ferroviario del ramal Talca-Constitución, una histórica ruta de 88 kilómetros de extensión y 11 estaciones que conecta el Maule. En este marco, el reciente viernes partió desde Brasil hacia Chile, el primero de los tres nuevos buscarriles que renovararán la flota actual, marcando un hito en este servicio después de 60 años.

Para el diputado por el Maule Norte, Roberto Celedón (Ind), es una gran noticia para el Maule. El legendario ramal Talca-Constitución tendrá un nuevo buscarril, manteniendo viva la historia con mayor tecnología y

confort. Un avance clave para la conectividad rural y el turismo de nuestra región.”

Los nuevos trenes representan una inversión de US\$ 15 millones y cuentan con capacidad para 80 pasajeros sentados y 140 de pie. Alcanzan una velocidad máxima de 80 km/h y están equipados con asientos ergonómicos con apoyabrazos y mesas retráctiles, aire acondicionado independiente por coche, accesos amplios y puertos USB. Además, están adaptados para personas con movilidad reducida y poseen cabinas bidireccionales, lo que permite invertir la marcha sin maniobras adicionales.

